El Gobierno Militar de Argentina Necesita del Apoyo Civil: Massera

(AFP y AP)

MENDOZA, Argentina, 13 de noviembre.—El comandante en jefe de la Marina de Guerra, almirante Emilio Massera, ratificó hoy en esta ciudad limítrofe con Chile que el gobierno militar argentino necesita del apoyo civil.

Massera, miembro de la junta castrense, habló aquí —a unos mil 100 kilómetros al noroeste de Buenos Aires— para dejar inaugurada la Semana del Mar.

"El proceso abierto el 24 de marzo de 1971—dijo— tiene definiciones políticas muy precisas. Sólo hay que cumplirlas y en eso está empeñado el honor de las fuerzas armadas, de modo que no caben dudas. Pero no vaya a creer la civilidad que eso los excluye".

El jefe naval agregó: "Ustedes, ciudadanos,

herederos finales del proceso, tienen que cuidarlo, tienen que custodiar que nadie infiltre los corazones de la mediocridad benevolente capaz de postergar otra vez nuestro destino".

Los llamamientos a la participación civil en el gobierno militar han sido frecuentes en los últimos meses y hasta se ha propuesto el "Movimiento de la Reorganización Nacional", una gesta ciudadana que procura perpetuar la filosofía política de los militares.

ESTADO DE EMERGENCIA POR EL AVANCE DEL MAL DE CHAGAS

Por otro lado, el gobierno argentino declaró el estado de emergencia en todo el país ante el avance incontrolado del denominado Mal de Chagas, se informó oficialmente en Córdoba.

Al hacer el anuncio, el interventor del Instituto Nacional de Chagas, coronel Carlos Romanella, dijo también que a partir del primero de enero de 1978, se iniciará una campaña en toda la Argentina "violenta, agresiva, oportuna y contínua" contra esa enfermedad endémica.

MOTIN CARCELARIO EN VIEDMA

Entretanto, un recluso murió y varios quedaron heridos al ser aplastado un motín que estalló en la cárcel de la ciudad de Viedma, en la provincia de Río Negro, a unos mil 300 kilómetros al sur de la capital, se informó hoy.

El motín estalló en una cárcel conde cumplen penas de prisión delincuentes comunes y políticos. La información extraoficial señala que el amotinamiento fue severamente reprimido por las autoridades.